



- ✓ Volksbegehren
- ✓ FroschklauberInnen gesucht
- ✓ Haussammlung Caritas – 01. bis 31. März 2024



Nr.: 03/2024

Amtliche Mitteilung

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Wie Sie in den Medien bereits mehrmals informiert wurden, finden in der Zeit von **Montag, den 11. März 2024 bis einschließlich Montag, den 18. März 2024** folgende **Volksbegehren** statt:

- „Frieden durch Neutralität“
- „Nein zu Atomkraft-Greenwashing“
- „Parteienförderungen abschaffen“
- „CO2-Steuer abschaffen“
- „Energieabgaben streichen – Volksbegehren“
- „Glyphosat verbieten!“
- „Essen nicht wegwerfen!“
- „Energiepreisexplosion jetzt stoppen!“
- „Tägliche Turnstunde“
- „Kein NATO-Beitritt“
- „Das Intensivbettenkapazitätserweiterungs-Volksbegehren“
- „Kein Elektroauto-Zwang“
- „Neutralität Österreichs stärken“
- „BIST DU GESCHEIT“

Alle stimmberechtigten BürgerInnen, welche Ihr Interesse an den Volksbegehren kundtun möchten, können zu nachstehenden Zeiten im Gemeindeamt/Bürgerservice Großgmain unter Vorlage des Reisepasses oder des Personalausweises das/die Volksbegehren unterfertigen:

Montag	11. März 2024	07:30 Uhr bis 20:00 Uhr
Dienstag	12. März 2024	07:30 Uhr bis 16:00 Uhr
Mittwoch	13. März 2024	07:30 Uhr bis 16:00 Uhr
Donnerstag	14. März 2024	07:30 Uhr bis 20:00 Uhr
Freitag	15. März 2024	07:30 Uhr bis 16:00 Uhr
Samstag	16. März 2024	GESCHLOSSEN
Sonntag	17. März 2024	GESCHLOSSEN
Montag	18. März 2024	07:30 Uhr bis 17:30 Uhr

Stimmberechtigt sind alle österreichischen Staatsbürgerinnen und Staatsbürger, die am letzten Tag des Eintragungszeitraumes (18. März 2024) das Wahlrecht zum Nationalrat besitzen, spätestens am 18. März 2024 das 16. Lebensjahr vollendet haben und zum Stichtag 05. Februar 2024 in der Wählerevidenz einer österreichischen Gemeinde eingetragen sind.



Der Text des Volksbegehrens liegt während der Eintragungszeiten im Gemeindeamt Großmain zur öffentlichen Einsichtnahme auf bzw. ist auch auf der Homepage der Gemeinde Großmain unter www.grossgmain.at/Bürgerservice/Amtstafel abrufbar.

Personen, die bereits eine Unterstützungserklärung für eines dieser Volksbegehren abgegeben haben, können keine Eintragung mehr vornehmen, da eine getätigte Unterstützungserklärung für ein Volksbegehren bereits als gültige Eintragung für dieses zählt.

FroschklauberInnen für die Saison 2024 gesucht:

Wie bereits seit Jahren bekannt, wandern im Bereich des Kohlgrabens und zwischen Hinterreit und Großmain jedes Jahr im Frühjahr Frösche und Kröten über die Straße, um ihre Laichgewässer zu erreichen.

Um die Tiere vor dem drohenden Tod auf der Straße zu bewahren, ist es notwendig, sie vorher abzufangen. Dies geschieht mit dem „grünen Froschzaun“ und den davor gesetzten Kübeln. Dieser „Froschzaun“ muss täglich kontrolliert werden.



In den letzten Jahren waren immer genug freiwillige GroßmainerInnen, welche sich diese Arbeit geteilt haben.

Heuer jedoch mangelt es noch sehr an Betreuungspersonal und es wird dringend ersucht, an dieser Aktion mitzumachen!!!

Interessierte können sich im Haus der Natur bei Frau **Cvetka Piringer MSc.** Unter der Telefonnummer: **0662/842653-3322** oder amphibienschutz@hausdernatur.at melden.

Alles Guten kommt von oben.

Und von dir!

Haussammlung 01. bis 31. März 2024

Direkte Hilfe vor Ort!

Stell dir vor, alle Menschen könnten in einer warmen Wohnung leben, in der alle Familienmitglieder genug Platz haben. Und alle hätten nach Abzug der Fixkosten noch genug Geld, um sich gesundes Essen zu kaufen. Genug für Freizeitaktivitäten mit Freundinnen und Freunden. Stell dir vor, alle Kinder hätten die gleichen Chancen. Mit deiner Spende bei der Haussammlung 2024 trägst du genau dazu bei.

Stell dir vor, die Zukunft wird wunderbar und du bist schuld.

Wenn Menschen in die Caritas Sozialberatung kommen, sind sie oft verzweifelt. Wir hören ihnen zu und schenken ihnen Zuversicht. Weil wir wissen, dass wir die Last auf ihren Schultern ein Stück leichter machen können: mit Beratung, Unterstützung beim Stellen von Anträgen, mit Lebensmittel- und Kleidergutscheinen oder finanzieller Nothilfe, zum Beispiel, wenn die Energierechnung nicht zu bewältigen ist. In unseren Lerncafés begleiten wir Kinder aus einkommensschwachen Familien bei ihrem schulischen Erfolg – kostenlos.

Das sind einige Beispiele dafür, wie die Caritas in deinem Umfeld Menschen in schwierigen Lebenslagen hilft und dank Spenden Leben verändern kann.

Kleine Geste, große Wirkung: Unterstütze bitte die Haussammlung 2024! Im ganzen März gehen freiwillige Sammlerinnen und Sammler von Tür zu Tür und bitten für diese wichtige Hilfe um Spenden. Wir bitten dich, sie gut aufzunehmen und danken dir herzlich, wenn du dich dazu entscheidest, einen Beitrag für Menschen in Not zu leisten. 40 % deiner Spende bleibt in deiner Pfarre für die Unterstützung von Menschen in Not direkt vor Ort. 60 % deiner Spende verwendet die Caritas dazu, Menschen in deiner Region zu helfen. Menschen in Not stehen die örtliche Pfarre, das regionale Caritaszentrum und die Sozialberatungsstellen gerne als Ansprechpartner*innen zur Verfügung.

www.caritas-salzburg.at

Caritas
Wir helfen.

Mit freundlichen Grüßen,

Ihr Bürgermeister

ÖkR. Sebastian Schönbuchner, e.h.

Seite 2 von 2